

Rencontre avec Le président et les membres du Conseil de leadership du Hamas - 8 /Feb/ 2025

Le président et les membres du Conseil de leadership du Hamas ont été reçus ce matin par l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique. Cette rencontre s'inscrit dans un contexte marqué par la récente victoire de la résistance palestinienne à Gaza et l'anniversaire de la Révolution islamique.

Lors de son intervention, Mohammed Ismaïl Darwish, président du Conseil de leadership du Hamas, a adressé ses félicitations pour la victoire stratégique de la résistance à Gaza. Il a souligné la portée symbolique de cette coïncidence avec l'anniversaire de la Révolution islamique, y voyant un signe de convergence historique menant à la libération d'Al-Qods et de la mosquée Al-Aqsa.

De son côté, Khalil al-Hayya, vice-président du bureau politique du Hamas, a qualifié cette victoire de succès commun entre la résistance palestinienne et la République islamique d'Iran. « Aujourd'hui, nous nous tenons devant vous avec honneur et dignité, conscients que cette victoire est aussi celle de la République islamique », a-t-il affirmé.

L'Ayatollah Ali Khamenei a rendu hommage aux martyrs de Gaza et aux figures emblématiques de la résistance, mentionnant notamment Ismaïl Haniyeh. Il a salué la ténacité du peuple palestinien, qu'il a qualifié de manifestation tangible du verset coranique selon lequel « un petit groupe, par la grâce et la permission divine, peut triompher d'une force supérieure ».

Le Guide suprême a insisté sur la portée stratégique de cette victoire, déclarant : « Vous avez vaincu non seulement le régime sioniste, mais également les États-Unis, qui le soutiennent inconditionnellement. Par la grâce de Dieu, vous avez empêché l'ennemi d'atteindre ses objectifs. »

Il a également rappelé les sacrifices consentis par le peuple de Gaza au cours d'un an et demi de résistance acharnée. « Ces souffrances et ces épreuves ont fini par porter leurs fruits : la victoire de la vérité sur le mensonge. Gaza est devenue un modèle pour tous ceux qui croient en la résistance », a-t-il souligné.

L'Ayatollah Khamenei a exprimé sa reconnaissance envers les négociateurs du Hamas, qualifiant les avancées obtenues d'exceptionnelles. Il a ensuite insisté sur le devoir impératif des nations musulmanes et des soutiens de la cause palestinienne : « Il est de la responsabilité du monde islamique de venir en aide au peuple de Gaza pour alléger ses souffrances et reconstruire ce qui a été détruit. »

Il a par ailleurs mis l'accent sur l'importance de la bataille médiatique et idéologique, appelant à poursuivre les efforts culturels et médiatiques parallèlement aux actions militaires et à la reconstruction. « Les forces de la résistance et le Hamas ont excellé dans la guerre de l'information et cette approche doit être maintenue », a-t-il affirmé.

Le Guide suprême a souligné que la foi constitue l'arme la plus puissante de la résistance face aux ennemis. « C'est grâce à cette force spirituelle que la République islamique et l'axe de la résistance ne ressentent aucune faiblesse face aux adversaires », a-t-il déclaré.

Évoquant les récentes menaces proférées par Washington contre l'Iran, l'Ayatollah Khamenei a affirmé : « Ces intimidations n'ont aucun effet sur la détermination du peuple iranien, de ses dirigeants et de sa jeunesse engagée. »



Il a également réaffirmé la position inébranlable de la République islamique concernant la question palestinienne. « Le soutien à la Palestine ne fait l'objet d'aucun débat en Iran. Il s'agit d'un principe fondamental et d'une cause résolue. »

Il a conclu en déclarant : « La cause palestinienne demeure une priorité absolue, et sa victoire finale est une certitude inébranlable pour nous. »

Le Guide suprême a rappelé que, quelles que soient les épreuves, la victoire définitive appartiendra au peuple palestinien. « Les vicissitudes du combat ne doivent en aucun cas semer le doute. C'est avec la foi et l'espérance que nous devons avancer, confiants en l'assistance divine », a-t-il affirmé.

S'adressant aux dirigeants du Hamas, il a déclaré : « Par la volonté divine, viendra le jour où le sort d'Al-Qods sera scellé en faveur du monde musulman, et cette issue est inexorable. »

Au terme de cette rencontre, Mohammed Ismaïl Darwish, Khalil al-Hayya et Zaher Jabarin, responsable du Hamas en Cisjordanie, ont rendu hommage aux figures emblématiques de la résistance, dont Ismaïl Haniyeh, Sayed Hassan Nasrallah, Yahya Sinwar et Saleh al-Arouri.

Les représentants du Hamas ont également présenté un état des lieux détaillé sur la situation actuelle à Gaza et en Cisjordanie, mettant en avant les victoires obtenues et les défis à venir. Ils ont enfin exprimé leur gratitude envers la République islamique d'Iran et son peuple pour leur soutien indéfectible à la cause palestinienne.